

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang Masalah**

Manusia pertama kali di lahirkan tidak mempunyai pengetahuan. Tetapi mempunyai fisik. Oleh karena itu manusia sejak lahir sudah di didik oleh orang dewasa. Pengetahuan di tanam sejak lahir, kalau tidak di didik nanti kalau sudah besar tidak mempunyai bekal untuk masa depan. Masa depan sangat penting bagi semua seseorang.

Sumantri (2008:3) menjelaskan perpustakaan sekolah sebagai sumber belajar yang sangat penting mempunyai fungsi sebagai berikut:

- a. Fungsi perpustakaan sekolah adalah untuk melihat informasi, untuk mencari pengetahuan, untuk mencari buku-buku dan bisa untuk dijadikan untuk penelitian oleh siapapun.
- b. Bagi guru, perpustakaan sekolah adalah tempat untuk melaksanakan rapat antar guru dan karyawan

### **B. Rumusan Masalah**

Bagaimana Mutu Layanan Perpustakaan SMP Muhammadiyah Bantul?

### **C. Tujuan Penelitian**

Untuk mengetahui bagaimana Mutu Layanan Perpustakaan SMP Muhammadiyah Bantul.

### **D. Manfaat Penelitian**

#### 1. Manfaat Teoritis

Manfaat umum adalah untuk mengetahui dunia dan pengembangan keterampilan oleh siswa dan menambah wawasan.

#### 2. Manfaat Praktis

Hasil penelitian ini di harapkan bermanfaat untuk:

##### a. Peserta Didik

Sumber belajar di manfaat oleh peserta didik untuk menambah pengetahuan.

##### b. Pendidik

Untuk menambah pengetahuan dan menambah keterampilan peserta didik supaya meningkat prestasinya.

##### c. Kepala Sekolah

Untuk memberikan pemasukan pada jendela perpustakaa.

##### d. Peneliti

Untuk mengetahui bertambahnya wawasan calon pendidik.

## **E. Sistematika Penulisan**

### **BAB 1: Pendahuluan**

Pendahuluan yang meliputi: latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan dan kegunaan penelitian, tinjauan pustaka, kerangka teori, metode penelitian, sistematika penulisan. Defiisi operasional, hipotesis penelitian, metode penelitian, serta sistematika.

### **BAB II : Landasan Teori**

Pada bab kedua ini berisikan tentang landasan teori dan penelitian terdahulu, dalam landasan teori dibagi menjadi tiga pembahasan yaitu pertama, mengenai dasar hukum dan anggaran perpustakaan. Kedua, untuk mengenai pelayanan berbasis penggunaan perpustakaan. Ketiga, perpustakaan terhadap layanan yang berbasis penggunaan perpustakaan.

### **BAB III: Metode Penelitian**

Pada bab ke tiga ini menjelaskan mengenai deskripsi dan sampel.

### **BAB IV : Penyajian data dan analisis data**

Pada bab ke empat ini menjelaskan mengenai hasil data penelitian di SMP Muhammadiyah Bantul yang meliputi profil

sekolah, dan bagian kedua mengenai anggaran sekolah SMP Muhammadiyah Bantul.

## BAB V : Penutup

Pada bab ke lima berisikan kesimpulan dari hasil penelitian yang telah di lakukan oleh penulis dan saran-saran.